



Maxim Titov

Russland/Russia

Geboren 1980 in Kirov, Russland. Abschluss an der Vyatka Kunsthochschule, benannt nach A. Rylov. 2007 Abschluss an der Ural Zweigstelle der Russischen Akademie für Malerei, Skulptur und Architektur, benannt nach I.S. Glazunov in Perm, Spezialisierung in Malerei. Seit 2012 Mitglied der Union Russischer Künstler. Mehrfache Teilnahme an russischen, lokalen und internationalen Ausstellungen. Titovs Bilder haben zahlreiche Preise gewonnen und sind in Museen und Privatsammlungen vertreten. In seinen Arbeiten greift der Autor auf die Traditionen des russischen sozialistischen Realismus zurück und reflektiert das Leben der einfachen Menschen. www.maxtitov.ru

Максим Титов

Born in 1980 in Kirov, Russia. Graduated from the Vyatka Art School, named after A. Rylov. In 2007 graduated from the Ural Branch of Russia Academy of Painting, Sculpture and Architecture, named after I.S. Glazunov in Perm, specializing in Painting. Since 2012, member of the Union of Russian Artists. Multiple participant in Russian, local and international exhibitions. Titov's paintings have won numerous awards and are represented in museums and private collections. In his work, the author draws on the traditions of Russian socialist realism, reflecting lives of ordinary people. www.maxtitov.ru



Anna, 2014, Öl auf Leinwand, 130x180 cm

Anna, 2014, oil on canvas, 130x180 cm